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COPIA DEL BORRADOR DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR 
EL AYUNTAMIENTO PLENO EL DÍA 2 DE MARZO DE 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
1.- APROBACIÓN BORRADOR ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. – Por la 
Presidencia se pregunta si alguien tiene algo que objetar al borrador del acta de la 
sesión anterior, repartida con la convocatoria .no haciendo uso de la palabra ningún 
concejal se aprueba por unanimidad, el acta de la sesión de 3 de febrero de 2023. 
tareas de cuidado de personas dependientes a su cargo.  
 
2.- MOCIÓN A INSTANCIAS DEL GRUPO PP PARA EL RESTABLECIMIENTO DE 
PAZ CON MOTIVO DEL PRIMER ANIVERSARIO DE LA INVASIÓN DE UCRANIA. – 
Por la Presidencia se dio la palabra al portavoz del grupo popular para que diera lectura 
a la moción, con la que su grupo estaba totalmente de acuerdo con el siguiente tenor 
literal… 
 
“MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO POPULAR EN EL AYUNTAMIENTO DE 
ACEUCHAL, conforme a lo previsto en el Real Decreto 2568/1986, de 28 de 
noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y 
Régimen Jurídico de las Entidades Locales de, para elevar al Pleno la Propuesta de 
Acuerdo/Moción SOLICITANDO EL RESTABLECIMIENTO DE LA PAZ, DE LA 
CONVIVENCIA Y DEL DERECHO INTERNACIONAL CON MOTIVO DEL PRIMER 
ANIVERSARIO DEL INTENTO DE INVASIÓN DE UCRANIA POR PARTE DE 
RUSIA, que trae su causa en la siguiente:  

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
El 24 de febrero de 2023 se cumplirá un año desde que Rusia comenzase la invasión de 
Ucrania, desatando así el mayor conflicto bélico en territorio europeo desde la Segunda 
Guerra Mundial. 

 
ALCALDE-PRESIDENTE: 
D. JOAQUÍN RODRÍGUEZ GONZÁLEZ 
 
MIEMBROS ASISTENTES: 
Dª. Mª SOLEDAD HERMOSO MANCHÓN 
Dª. Mª CARMEN HERMOSO RODRÍGUEZ 
D. ANTONIO FERNÁNDEZ MANCHÓN 
D. SERGIO GORDÓN LOZANO 
D. JUAN LUIS LÓPEZ TRINIDAD 
D. JOSÉ RAMÓN PRIETO CARRETERO 
Dª. NAZARET MESÍAS BARRIO 
Dª. ANA Mª BAQUERO ORTIZ 
D. RAMÓN PERERA DURÁN 
Dª. ISABEL MERCHÁN GARCÍA 
D. DAVID FORTE MORÁN 
Dª. GUADALUPE GARCÍA ORTIZ 

 
 
En la Villa de Aceuchal, a 

dos de marzo de dos mil 
veintitrés, siendo las 20:30, la 
hora prevista y previa citación al 
efecto, se reunieron en el Salón 
de Sesiones del Ayuntamiento, 
bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde D. Joaquín Rodríguez 
González, los Sres. Concejales 
relacionados al margen, el Pleno 
de la Corporación, asistidos de 
mí la Secretaria, Dª. Teresa 
Bueno Parra, al objeto de 
celebrar la sesión ordinaria. 
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Desde ese día, más de 8 millones de ucranianos se han visto obligados a salir del país 
y buscar protección en otros estados europeos, según los últimos datos difundidos por 
el Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR). De todos ellos, 
cerca de 5 millones han encontrado refugio en la Unión Europea gracias a la Directiva 
de Protección Temporal y a otros instrumentos similares. Además, hay otros 6 millones 
de desplazados internos, personas que han abandonado sus hogares y que ahora viven 
en otros puntos de Ucrania, según la última estimación de la Organización 
Internacional para las Migraciones (OIM). 
 
Partidos políticos, organizaciones, asociaciones y entidades han condenado desde el 
principio la decisión del presidente de Rusia, Vladimir Putin, de iniciar de manera 
unilateral este conflicto y comenzar una guerra en Europa, que está provocando miles 
de muertos y la destrucción de cientos de ciudades y municipios. 
 
La invasión de Ucrania significa mucho más que una violación del orden internacional a 
la que hay que hacer frente. Es un ataque los valores de libertad, progreso y paz sobre 
los que se asientan las democracias europeas y occidentales. 

Pero esta guerra también ha servido para reconocer y admirar la heroica resistencia de 
un pueblo, el ucraniano, que se ha convertido sin quererlo en el primer y más 
importante defensor de nuestras libertades y derechos más fundamentales, empezando 
por el derecho a vivir en paz y en libertad. 

España es un país comprometido con el derecho internacional, con la carta de Naciones 
Unidas, que en su artículo 2.4 refiere que la integridad territorial de los Estados es 
inviolable, y con sus socios de la Unión Europea y de la OTAN. 

Como tal, España debe ser partícipe y contribuir a todas aquellas iniciativas en el 
ámbito político, diplomático, económico y militar que vayan encaminadas a poner fin al 
conflicto y a garantizar el pleno restablecimiento de la libertad, la soberanía y la 
integridad territorial de Ucrania. 
 
Mientras estos objetivos no se alcancen, España no debe dejar de mostrar su 
solidaridad con todos aquellos ciudadanos ucranianos que han tenido que dejar su 
hogar huyendo de la guerra” 
 
Finalizada la lectura se abrió por la presidencia   turno de debate, manifestando solo 
su opinión el portavoz del grupo Psoe que consideraba la moción asumible, es una  
pena consideró, para Crimea el conflicto dura ya años, ahora además nos está 
afectando económica y emocionalmente, es bueno seguir en este sistema de unión 
que se traslade a otros ámbitos, reuniones, asambleas etc. 
 
Finalizada las intervenciones por la presidencia se sometió a votación siendo aprobada 
por unanimidad, ACORDANDOSE 
 
PRIMERO. -  Condenar de manera firme y explícita la invasión de Ucrania por 
parte de Rusia y el uso continuado de la fuerza contra un país soberano. 
 
SEGUNDO. - Exigir el cese inmediato de esta agresión bélica, la retirada de todos 
los medios militares rusos que se encuentran en suelo ucraniano y el restablecimiento 
de las fronteras y la integridad territorial de Ucrania. 
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TERCERO. - Respaldar las actuaciones de nuestros aliados de la Unión Europea 
y de la OTAN, para poner fin al conflicto y restituir el orden internacional basado 
en el derecho y en reglas de convivencia por todos aceptadas y que ha sido vulnerado 
unilateralmente por Rusia.  
 
CUARTO. - Apoyar y reconocer el derecho de Ucrania a la legítima defensa, de 
acuerdo con las disposiciones recogidas en el artículo 51 de la Carta de las Naciones 
Unidas. 
 
QUINTO. - Apoyar el envío de los recursos materiales, incluidos los de carácter 
militar, el apoyo logístico, la formación y el entrenamiento que pueda proporcionar 
España en coordinación con nuestros socios europeos e internacionales para la 
defensa de la soberanía y la integridad territorial de Ucrania. 
 
SEXTO. - Expresar nuestro apoyo y solidaridad al pueblo de Ucrania, en especial a 
los más de 300.000 mil ucranianos que viven en España, y muy particularmente a los 
más de 160 mil que han encontrado acogida en nuestro país. 
 
SÉPTIMO. -  Apoyar la petición de la Federación de las Asociaciones de 
Ucranianos en España en su llamamiento para que las instituciones españolas 
muestren, con diversas iniciativas, su solidaridad con el pueblo de Ucrania. 
 
OCTAVO. - Dar traslado de estos acuerdos a Presidencia del Gobierno, a los ministerios 
de Presidencia, de Defensa y de Relaciones Internacionales, y a los portavoces 
parlamentarios en el Congreso y el Senado. Así como a los miembros de la Junta de 
gobierno de la FEMP. 
 
3.- INFORMES DE LA PRESIDENCIA. - Por la Presidencia se da cuenta a la 
corporación:  
 
-De la inauguración el próximo día 16 a las 18 horas del centro de día por el presidente 
de la diputación de lo que les llegara la oportuna invitación con el programa 
correspondiente. 
- Del bacheo de las vías públicas, casi finalizado, así como acerados, y en marcha C 
San Andrés. 
- Del éxito del carnaval de lo que dará cuenta la concejala delegada. 
-De la justificación de obras cohesiona 22 y fase 1del 22-23, pendiente la nave zona de 
piedras que se hará por admón. 
-Concesión de subvención para   nuevo centro de día 12 usuarios, 72.000 euros, y para 
piso tutelado 17.719.34 euros y comida a domicilio 11.985 euros por Junta de 
Extremadura, A través del SEPAD, estas últimas superiores al año pasado. 
-Inicio los próximos días de las obras de accesibilidad del Ayto., procurando entorpecer 
lo menos posible a los vecinos y a los trabajadores. 
-Avería de servicio de abastecimiento la pasada semana, que fue reparada. 
De los gastos   de réplica del pilar de la abundancia… un total de 29.988,27 euros la  
obra y  a lo que hay que añadir el estudio para patrimonio ,de 6000 euros más IVA, 
siendo subvencionado por Fedesiba con 10.892,02.euros,y el resto con fondos propios, 
26.106,27 euros. 
 

 Se da la palabra a las concejalías delegadas ,haciendo uso de la palabra en 
primer lugar el concejal delegado de deportes, quien agradeció en el primer 
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memorial de Lorenzo Moriano la colaboración de Oscar, Javi, Linares y Velasco y 
tantos otros veteranos de Aceuchal ,y trasladar a la Corporación el 
agradecimiento de su familia ,hija y mujer ,presente en el acto .,de la 
celebración en Alange de fase final de balonmano, de la ruta diurna el próximo 
13 de marzo con tres tramos diferentes ,para niños otra  de media dificultad de 
10 k y otra de alta de 15,finalizara con paella, y los beneficios serán para 
asociación. 

 Concejal de Festejos, informo del éxito del carnaval, con gran afluencia de 
público, agradeciendo a policía por la seguridad en la organización y recorrido, a 
las mujeres colaboradoras de la sardina, a aquelarre por su colaboración y éxito 
en carnaval de Badajoz. 

 Seguidamente informo de la programación   de actos para el día del 8M, que 
contara con representación teatral por grupo de jubilados, en casa de la cultura, 
lectura de manifiesto y después marcha si el tiempo lo permite, hasta el ferial. 

 Por la Sra. Soledad Hermoso Manchón se informó que respecto de la 
adjudicación de la carpa el viernes de carnaval, que otras veces exploto el 
futbol, desde 2015 se saca a subasta, este año en 3199 euros con lo que algo ha 
mejorado. 

 Respecto a mancomunidad de SSB de la que es representante, se está 
organizando encuentro de pensionistas como en ediciones anteriores p ara el 25 
de marzo, habrá comida, baile y detalles para los participantes, siendo la 
aportación de ellos al transporte de 5 euros. 

Antes de pasar al turno de ruegos y preguntas, por trámite de urgencia se 
presentaron por grupos PSOE Y PP, sendas mociones  

 
POR TRAMITE DE URGENCIA, SE PRESENTAN MOCIONES POR GRUPOS PSOE Y 
PP RESPECTIVAMENTE, PROCEDIÉNDOSE EN PRIMER LUGAR A VOTAR LA 
URGENCIA DE AMBAS, a tenor de lo establecido en el art. 47.3 de la ley de bases del 
régimen local 7/1985, la corporación aprobó la urgencia por unanimidad, en interés del 
ciudadano incluyéndose ambas en el orden del día. 
 
 
4- MOCIÓN DEL GRUPO POPULAR PARA EL FACILITAR EL ACCESO AL 
CIUDADANO A LA ADMÓN.E SIN QUE SEA OBLIGATORIO LA CITA PREVIA POR 
VIA ELECTRÓNICA. conforme a lo previsto en el Real Decreto 2568/1986, de 28 de 
noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y 
Régimen Jurídico de las Entidades Locales de, para elevar al Pleno la Propuesta de 
Acuerdo/Moción que trae su causa en la siguiente:  
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Durante la pandemia se establecieron sistemas de cita previa para que los ciudadanos 
pudieran recibir atención personalizada en las oficinas públicas y registros de la 
Administración y así respetar las normas de protección frente a los efectos de la 
COVID-19. 
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Pero la crisis sanitaria generada por la pandemia en realidad vino a acentuar una 
situación que ya se estaba practicando con anterioridad. Así lo ha denunciado el 
Consejo de la Abogacía y numerosos juristas que alertan sobre el uso ilegal de este 
sistema para acceder a los servicios públicos administrativos, que parece que tenga 
que ser una obligación en lugar de una opción. 

La exigencia de cita previa, muchas veces difícil de obtener en un plazo razonable o la 
necesidad del uso de medios tecnológicos inaccesibles para una buena parte de la 
población, deterioran gravemente la atención de calidad que el ciudadano merece por 
parte de las administraciones públicas. 

La cita previa debe ser un sistema opcional y complementario de atención al 
ciudadano, no debe constituir la única vía de relación con la administración.  

Esta obligatoriedad resta derechos a los ciudadanos y les impone una relación con los 
poderes públicos de forma electrónica, para la que muchos de ellos no están 
familiarizados o residen en localidades con poco o mal acceso a la red de internet. 

La Constitución obliga a la Administración a servir con objetividad y eficacia los 
intereses generales y a promover las condiciones para que los ciudadanos puedan 
ejercer con plenitud sus derechos, entre ellos, el ser atendidos de forma presencial. 

Así, desde 1978, las diferentes normas aprobadas sobre el funcionamiento de la 
administración pública lo han sido para favorecer a los ciudadanos y respetar sus 
derechos, como el de acudir a los registros públicos para presentar solicitudes y 
registros, o ser tratados con respeto y deferencia por las autoridades y empleados 
públicos, facilitarles el ejercicio de sus derechos y el cumplimiento de sus obligaciones. 
Tanto la actual ley del Sector Público como la de Procedimiento Administrativo así lo 
establecen en sus principios inspiradores. 

La caracterización de la Administración como un ente instrumental al servicio de la 
ciudadanía se ha convertido en una idea transversal a lo largo de estos años, así lo 
demuestra la idea recogida en la Exposición de Motivos de la Ley 4/1999 de 
modificación de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las 
Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, cuando 
expresamente establece que “los modelos administrativos deben construirse siempre 
en función de los ciudadanos, y no al revés”. 

Se hace pues más necesario que nunca garantizar que la relación con la 
administración electrónica sea voluntaria y en ningún caso obligatoria. Y 
denunciar que ya no hay ninguna norma legal que autorice la cita previa obligatoria, ya 
que su excepcionalidad desapareció con el fin de la pandemia. 

Situaciones como la señalada por el Defensor del Pueblo, de que un guardia de 
seguridad se convierta en un filtro de acceso a la Administración, o que la obtención 
del Documento Nacional de Identidad tarde más de dos meses en ser expedido 
mediante cita previa, no pueden pasar a ser aceptadas con normalidad. 

Es inconcebible que el actual Gobierno gaste tantos esfuerzos y energías en promover 
normas de derechos universales que en realidad favorecen sólo a determinados grupos 
sociales, cuando no a personas con nombres y apellidos, y se olvide de promover el 
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acceso fácil y generalizado a un servicio básico y esencial en un sistema 
verdaderamente democrático como es el de la atención al ciudadano, levantando las 
barreras que impiden el acceso a la administración electrónica o propiciando la 
atención presencial y personalizada. 

Pero tampoco se puede permitir que algunas administraciones estén usando y 
abusando de la cita previa obligatoria sin el más mínimo amparo legal para hacerlo, en 
claro perjuicio a los derechos básicos de los ciudadanos y solo por su propia 
conveniencia. 

Finalizada la lectura se abrió turno de intervenciones, manifestando la alcaldía estar de 
acuerdo con el contenido de la moción, ya que en este Ayto ni siquiera en plena 
pandemia ha dejado de atenderse personalmente al ciudadano, 

Seguidamente se dio la palabra al grupo PSOE. manifestando este que después de la 
pandemia se ha mantenido la inercia la necesidad de solicitar cita previa después de la 
pandemia, es loable la intención de la moción, pero su grupo se abstendrá por 
considerar que la misma es muy general. 

Sometida la moción a votación se aprobó por 11 votos a favor de PP Y COPAC y dos 
abstenciones del grupo PSOE, 

ACORDANDOSE 

PRIMERO. - Solicitar al Gobierno de España que fomente la administración abierta, a la 
que el vecino pueda acceder sin necesidad de cita previa con carácter obligatorio para 
ser atendido. Y establecer el carácter opcional y complementario de la misma. 
 
SEGUNDO. - Instar a otras administraciones que todavía tengan la atención al 
ciudadano exclusiva con cita previa, que adopten con carácter de urgencia, las medidas 
necesarias señaladas en el acuerdo anterior, para que la cita previa en sus servicios 
administrativos deje de ser una condición obligatoria para el derecho a ser atendido 
que tiene cualquier persona de acuerdo con las leyes y la Constitución. 
 
TERCERO. - Estudiar y analizar la posibilidad de que haya una atención prioritaria y 
preferente para los mayores de 65 años en las oficinas de atención al ciudadano y 
registros.  
 
CUARTO. - Avanzar en el uso de las nuevas tecnologías que permitan evitar 
desplazamientos innecesarios a las sedes municipales y ahorrar tiempo a los 
ciudadanos para conseguir una Administración más ágil, eficaz y al servicio del 
ciudadano.  
 
QUINTO. - Promover las condiciones para un acceso fácil a la administración 
electrónica, especialmente en núcleos rurales y alejados de las redes de internet. 
 
SEXTO. - Dar traslado de estos acuerdos a Presidencia del Gobierno, a los ministerios 
de Presidencia, de Hacienda, de Interior, de la Seguridad Social y de Justicia, y a los 
portavoces parlamentarios en el Congreso y el Senado, así como a los miembros de la 
Junta de Gobierno de la FEMP. 
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5- MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA CON MOTIVO 
DEL 8 DE MARZO, DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES, PARA SU 
CONSIDERACIÓN, DEBATE Y POSTERIOR APROBACIÓN POR EL PLENO DEL 
AYUNTAMIENTO DE D. David Forte Morán, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en 
el Ayuntamiento de Aceuchal, al amparo de lo dispuesto en el art. 97 del ROF y demás 
legislación vigente y concordante, por medio de este escrito vienen a presentar para su 
debate en el Pleno Municipal la siguiente MOCIÓN:  
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
Este 8 de marzo el Partido Socialista nos sumamos a la jornada de reivindicación y 
hacemos nuestro el lema de ONU Mujeres “Por un mundo digital inclusivo: innovación y 
tecnología para la igualdad entre mujeres y hombres” como un elemento más en la 
lucha por la emancipación de las mujeres.  
 
Desde que Pedro Sánchez es Presidente del Gobierno, se han tomado medidas sin 
precedentes en materia de igualdad. Hemos equiparado permisos de maternidad y 
paternidad, la pensión media de jubilación para las trabajadoras se ha incrementado en 
104 euros y la pensión de viudedad, especialmente feminizada, ha subido un 8.8%.  
 
En este 20 Igualmente, la subida de las pensiones no contributivas que se produjo el 
pasado verano tiene impacto, sobre todo, en las mujeres. Además, se han incluido 
factores correctivos como el complemento para la reducción de la brecha de género 
con el objetivo de atacar la injusticia que supone que miles de mujeres de toda una 
generación cobren pensiones escasas precisamente porque han dedicado su vida a 
cuidar y a trabajar en el entorno familiar. Recientemente, el Gobierno de España 
aprobaba el incremento del Salario Mínimo Interprofesional a 1.080 euros, un aumento 
que da un paso más para cerrar la brecha salarial entre hombres y mujeres y, ha 
equiparado la protección social de las empleadas de hogar al de resto de trabajadores 
y trabajadoras. 
 
EN 2023 la lucha contra la violencia sobre las mujeres sigue siendo nuestro principal 
objetivo político, es inaceptable que ninguna mujer viva con miedo, sintiéndose 
amenazada o torturada por el solo hecho de ser mujer. Por ello, hemos aprobado la 
Ley Orgánica de Garantía Integral de la Libertad Sexual, que tiene como objetivo 
proteger el derecho a la libertad sexual de las mujeres y erradicar las violencias 
sexuales. Esta ley ha dado respuesta a la lucha contra la violencia sexual contra las 
mujeres y las niñas, y a pesar de que es su implantación ha tenido efectos no 
deseados, la mejor forma de defender esta ley es llevar a cabo los ajustes técnicos 
necesarios.  
 
El PSOE sigue luchando contra la forma más terrible de violencia contra las mujeres 
que es la trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual y la prostitución, 
que no se pueden separar, ya que la trata existe porque hay demanda de mujeres y 
niñas para ser prostituidas.  
 
La emancipación de las mujeres, la igualdad efectiva y plena solo podrá alcanzarse si 
las mujeres cuentan con independencia económica, con acceso al empleo estable y de 
calidad, con iguales oportunidades para la promoción profesional y con igualdad 
salarial. Desde el gobierno socialista se han tomado medidas sin precedentes dirigidas 
a reducir la desigualdad en el ámbito laboral y, seguiremos trabajando para que 
ninguna mujer vea reducidas sus opciones laborales por tener encomendadas las Por 
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todo ello, el Grupo Municipal Socialista formula la   MOCION para la consideración por 
el Pleno, abriéndose por la presidencia turno de intervenciones  
Por el grupo COPAC se hizo constar que la moción es acorde con lo que se está 
haciendo en la admón. local, con el pacto contra la violencia, los planes de igualdad, el 
plan corresponsable y si es con motivo del 8m, pues con más razón, se apoyara la 
misma. 
El portavoz del grupo popular, manifestó que le hubiera gustado contar con la moción 
antes y en estos casos debería estar consensuada, aprobaremos la moción aunque 
también culpamos al gobierno de no dar premura a la modificación de la ley del solo si 
es si, y además también demando que los derechos no sean solo del trabajador sino 
que también se defienda al empresario. 
 
El sr Forte contesto que la igualdad y corresponsabilidad se refiere a la efectiva, tanto 
salarial como de mujeres en cargos públicos. La moción conjunta hubiera sido factible 
y hubiera ido en buena línea. finalizadas las intervenciones por la presidencia se 
sometió a votación siendo aprobada por unanimidad acordándose: 
 
1. Impulsar en el ámbito municipal actuaciones dirigidas al fomento del empleo de las 
mujeres.  

2. Propiciar en el espacio municipal un pacto por la corresponsabilidad y la conciliación 
de la vida laboral, personal y familiar.  

3. Impulsar en el marco de las competencias municipales medidas de sensibilización y 
formación sobre derechos humanos, por la abolición de la prostitución y de la trata de 
seres humanos con fines de explotación sexual por constituir una grave vulneración de 
los mismos.  

4. Fomentar, en el seno de las competencias Locales, la educación sexual 
corresponsable para evitar embarazos no deseados y la aplicación efectiva de la Ley 
Orgánica 2/2010, de salud sexual y reproductiva. 
  
 
6.- RUEGOS Y PREGUNTAS. - Se abre el turno de ruegos y preguntas a los 
portavoces y a algún concejal, si lo desea. Primero portavoz COPAC, segundo PP y 
tercero Psoe. Si la alcaldía tiene información para responder, responde. Si no, puede 
hacerlo en el siguiente pleno, tomando la palabra el sr prieto carretero primero para 
agradecer a las mujeres colaboradoras del entierro de la sardina, a las dolientes, a 
Aquelarre por su colaboración y premio promocionando nuestro pueblo en carnaval de 
Badajoz, en provincia y región la policía por facilitar los estacionamientos y orden en 
desfile. 
Finalmente rogó se rieguen los jardines si no llueve. 
 
Seguidamente tomo la palabra la Sra. Mesías Barrio, quien se interesó por la 
programación de LA FIESTA DE LA PRIMAVERA, y el coste de la misma al ser un evento 
nuevo en nuestro municipio, respondiendo el concejal de juventud que la entrada es 
gratuita, a iniciativa de jóvenes, para ellos y menos jóvenes, patrocinio y colaboración 
de cooperativa y orgullito, para mayores de 18 años, barra a beneficio de equipos de 
futbol de la E municipal de deporte, coste aproximado 2 500 euros. 
 
A continuación pidió la palabra el sr Forte Moran del grupo PSOE, que se adhirió a la 
felicitaciones a policía a los colaboradores de carnaval, asociación aquelarre, desfile de 
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la sardina, personal de limpieza….agradeció también los datos de los costes del Pilar de 
la abundancia recordó la su propuesta de colocación placa en memoria de Covid, que 
se aprobó por el pleno en su día. Y se estudie la viabilidad de equipos de frio y calor 
para salón de plenos, replicando la Sra. Hermoso Manchón, sin estar en turno de uso 
de palabra, que es cuestión de quitarse y/o ponerse corbata, y el sr Forte respondió 
que era una buena respuesta de una madre de familia. 
 
Por la presidencia dándose por finalizada la sesión no, habiendo otros los asuntos a 
tratar, se levantó la sesión, cuando eran las 22:15 horas, redactándose el presente 
acta que como Secretaria certifico. 
 
 


